

PAÍS VASCO MILES DE PERSONAS SE REÚNEN EN LA IGLESIA DE SAN PEDRO DE MUNGIA PARA DAR EL ÚLTIMO ADIÓS A ANA ISABEL AROSTEGI

Una masiva manifestación de dolor y repulsa al terrorismo caracterizó ayer el funeral del ertzaina Javier Mijangos, asesinado el viernes en Beasain, al que asistieron cerca de un millar de personas en el monasterio de Nuestra Señora de Candepajares en Bujedo (Burgos). En Mungia, miles de personas se reunieron en la Iglesia de San Pedro para dar el último adiós a Ana Isabel Arostegi, la segunda víctima de ETA en Beasain. Por otro lado, la Ertzaintza localizó y desactivó un coche en la misma localidad del atentado, que contenía cerca de un kilo de explosivos.

Funerales de las dos últimas víctimas de ETA

Una masiva manifestación de dolor y repulsa al terrorismo caracteriza el entierro de Mijangos

BUJEDO (BURGOS)/MUNGIA (VIZCAYA). EFE

Una masiva manifestación de dolor y repulsa al terrorismo caracterizó ayer el funeral del ertzaina Javier Mijangos, asesinado el viernes en Beasain (Guipúzcoa), al que asistieron cerca de un millar de personas en el monasterio de Nuestra Señora de Candepajares en Bujedo (Burgos).

Familiares, amigos y compañeros del ertzaina abarrotaron la pequeña iglesia románica del cenobio que cuidan los Hermanos de las Escuelas Cristianas en Bujedo, al que estaba vinculado Mijangos por lazos familiares a pesar de haber nacido en Bilbao y residir en Miranda de Ebro.

El féretro con los restos mortales del joven policía autónomo llegó pasadas las 11.00 horas de la mañana procedente del tanatorio de Miranda de Ebro y escoltado por una comitiva que abrían dos agentes motorizados de la Ertzaintza.

Desde casi una hora antes, en medio de extremadas medidas de seguridad, accedieron al Monasterio familiares, amigos, vecinos y otros asistentes al funeral que concelebraron el arzobispo de Burgos, Santiago Martínez Acebes, y el párroco de la iglesia de Santa María la Real y Antigua de Gamonal, Nicolás Dulanto, primo de la madre de Mijangos.

Participaron en las honras fúnebres los presidentes autonómicos de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, y de Euskadi, Juan José Ibarretxe; el presidente del PP en esta comunidad, Carlos Iturgaiz, y una nutrida representación del Parlamento Vasco, todo el arco parlamentario menos Batasuna.

Otros parlamentarios que testimoniaron su condolencia fueron el portavoz del Euskadi Buru Batzar, Josune Aristondo, y el popular Carmelo Barrio, al que también se unieron el vicesecretario general del PSE, Rodolfo Ares, y el secretario general de Eusko Alkartasuna, Gorka Knorr.

En representación de UGT, sindicato al que estaba afiliado Javier Mijangos, asistió Cándido Méndez, quien exigió "el urgente refuerzo decisivo y definitivo de las medidas de seguridad en la Ertzaintza, en beneficio de su



IXEMA FERNÁNDEZ/EFE

Familiares de Ana Isabel Arostegi, asesinada junto a Javier Mijangos, portan su féretro antes del funeral.

mejor utilidad y eficacia porque existen problemas muy serios" en este sentido.

Por otro lado, miles de personas se reunieron ayer en el interior y en torno a la Iglesia de San Pedro de Mungia (Vizcaya) donde se celebró la misa funeral por la

ertzaina asesinada el viernes en Beasain, Ana Isabel Arostegi.

Familiares, compañeros, amigos y cientos de vecinos de la localidad en la que residía la ertzaina abarrotaron el interior de la Iglesia, donde el obispo auxiliar de Bilbao, Carmelo Echenagusia,

ofició la ceremonia.

Miles de vecinos que no pudieron entrar en el templo se congregaron en la plaza anexa para acompañar la entrada del féretro con los restos mortales de Ana Isabel, que llegó envuelto en una ikurriña y escoltado por la Ertzaintza.

Al funeral asistieron Ibarretxe, junto a Balza, y varios miembros de su Ejecutivo, además de Atutxa. También acudieron, entre otros, Villar y el presidente del PNV, Xabier Arzalluz.

El obispo auxiliar de Bilbao destacó en su homilía que el atentado manifiesta "una crueldad increíble, al atentar contra la vida de dos servidores del pueblo con todos los agravantes que se han dado en este caso".

Echenagusia instó a los políticos y fuerzas sociales a adoptar "cuanto antes las debidas medidas para que nadie se sienta amenazado ni perseguido por sus legítimas opciones políticas".

Tras concluir la ceremonia, las más de tres mil personas que aguardaban en el exterior entonaron el Agur Jaunak (canción de despedida tradicional vasca) y, al concluir, irrumpieron en un prolongado aplauso seguido de un conmovedor silencio.

ROBADO PODRÍA TENER RELACIÓN CON EL ATENTADO

Localizado y desactivado un coche con explosivos

SAN SEBASTIÁN. EFE

Efectivos de la Ertzaintza localizaron y desactivaron ayer un coche en Beasain, que estaba cargado con aproximadamente un kilo de explosivo y que podría estar relacionado con el atentado perpetrado el pasado viernes en esta localidad guipuzcoana, en el que murieron los dos ertzainas.

Según informó el Departamento vasco de Interior, agentes de la Policía Vasca encontraron sobre las 9.20 horas de ayer, en el barrio Loinaz de

Beasain, un Peugeot 405 blanco con las placas de matrícula dobladas, rociado de gasolina y que constaba como sustraído el pasado 7 de octubre, en Lazkao.

Tras acordonar la zona y desplazarse al lugar los artificieros de la Ertzaintza, éstos desactivaron sobre las 12.30 horas de ayer el artefacto que tenía el coche en el maletero, compuesto por aproximadamente un kilo de explosivo, un temporizador y una lata de gasolina.

Balza se reúne mañana con los sindicatos de la Ertzaintza

MUNGIA (VIZCAYA). EUROPA PRESS

El consejero del Interior del Gobierno vasco anunció ayer en la localidad vizcaína de Mungia que el mañana martes mantendrá una reunión con los sindicatos de la Ertzaintza para realizar "un diagnóstico común" sobre la situación que atraviesa la Policía vasca y adoptar las medidas "necesarias" para su protección.

Balza realizó estas declaraciones después de asistir al funeral de la ertzaina asesinada por ETA en Beasain, Ana Isabel Arostegi, y de participar en la concentración convocada por el Ayuntamiento de Mungia en repulsa por el crimen.

El responsable de Interior aseguró que su Departamento y el Gobierno vasco son "absolutamente conscientes de la situación en la que vivimos y cómo deben afrontarla". Además, subrayó que la Policía vasca estará "con todas las garantías" en las calles de Euskadi y añadió que unos asesinos no harán que los agentes se recluyan en las comisarías.

Javier Balza recordó que los atentados contra los ertzainas de base no es una situación que se haya producido ahora, sino que se trata de algo que "se empezó a vivir" con el asesinato del agente Iñaki Totorika, asesinado por el comando Gaua en el pasado mes de marzo de este año en la localidad de Hernani.

Concentraciones en ayuntamientos y manifestaciones de protesta

MADRID. EFE

La Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) convocó para hoy a mediodía concentraciones en ayuntamientos y diputaciones y, por la tarde, el Movimiento contra la Intolerancia hará también manifestaciones de protesta contra el último atentado de ETA.

La FEMP invita a las corporaciones locales a celebrar plenos extraordinarios de rechazo y condena contra el asesinato.

Por su parte, el Movimiento contra la Intolerancia expresa su solidaridad con las familias y compañeros y dice que "como ciudadanos debemos ser incansables contra ETA".